

LA PRESSE CATHOLIQUE

Nous empruntons au " Messenger " de Sherbrooke le conseil suivant d'une sage opportunité :

" Docteur, ce garçon-là, il a quelque chose dans la " caboche ", c'est un homme de demain ! "

— Mon cher, reprend le docteur en s'adressant au jeune homme, ne soyez pas trop longtemps un homme de demain, soyez un homme d'aujourd'hui, car du train que vont les choses, le " demain " qu'on annonce à grand bruit sans jamais s'y préparer sérieusement, va vite devenir " aujourd'hui " et nous prendra au dépourvu ! "

C'est le cas pour les œuvres de presse.

Les journaux neutres nous inondent et on ne paraît pas s'en apercevoir.

Et nous appelons journal neutre toute feuille fondée uniquement pour des fins littéraires, économiques ou politiques. Il a beau se réclamer de la croyance religieuse de ses propriétaires ou de ses directeurs, il ne peut pas pour cela être classé dans la catégorie des feuilles catholiques.

Le programme d'un journal catholique c'est, par dessus toute autre préoccupation, tout autre intérêt, la défense de la foi et des droits de l'Église, la diffusion des idées chrétiennes, et, si l'on peut ainsi dire, l'interprétation des événements de ce monde dans un sens surnaturel et divin.

Il est cette école populaire qui enseigne en permanence le dogme et la morale du Christ et façonne au milieu du peuple la mentalité chrétienne qui, d'après saint Paul, consiste à " vivre de la foi ".

Parmi les journaux que vous lisez, sont-ils nombreux ceux qui vous aident à " vivre de la foi " ?

Conclusion : Les journaux neutres foisonnent, les journaux catholiques n'existent pas, ou presque pas.

Donc nous y sommes, à " demain " !

Alors ?

Alors, il est temps, grand temps d'agir !

Vite ! L'irréligion est à nos portes, la défiance et le fanatisme nous environnent déjà !

Ceux qui disent le contraire sont des aveugles, des niais ou des lâches !